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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 37/2021
 

Requer informações à Administração 
Municipal a respeito da atuação da  
Defesa Civil de Santa Bárbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; que esse órgão é responsável pelo plano 
de ação estratégica e pelo atendimento em casos de emergência, como em 
situações de fortes tempestades, o que geralmente ocorre no verão.

CONSIDERANDO que; nos últimos dias vários locais voltaram a 
ser alagados e munícipes perderam seis moveis; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° Em 2015 quando fiz requerimento semelhante sobre a Defesa 
Civil, a mesma era composta somente por quatro funcionários? Esse quadro 
mudou? Se sim, hoje quantos funcionários integram a defesa civil para atender 
todo o município de Santa Bárbara d´Oeste? 

2° Também no mesmo ano tínhamos informações de que alguns 
funcionários da defesa eram realocados para outros setores do departamento de 
trânsito para a pintura de solo, colocação de placas entre outras funções. Três 
anos depois, em 2018 outro colega parlamentar volta a fazer os mesmos 
questionamentos, entendemos que diante da legislação federal com base na 
Política Nacional de Proteção e Defesa Civil, parece que não cabe aos 
profissionais da Defesa Civil desenvolverem serviços de sinalização de solo e 
etc. 

A ) O município atribuiu essa função à Defesa Civil por meio de 
legislação municipal específica?  Em caso negativo, isso ainda ocorre e se 
continua ocorrendo qual o motivo a Defesa Civil desenvolver esse desvio de 
função? 
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3° Em casos de fortes chuvas, quantas equipes atuam nestes 
momentos pela cidade? 

4° Durante 8 anos, quais foram as ações desenvolvidas para evitar 
maiores danos em diferentes áreas de risco monitoradas pela Defesa Civil? 
Quais foram essas áreas e o que foi feito em cada uma delas? Favor citar os 
locais.

5° Existe ainda áreas de riscos em Santa Bárbara d´Oeste? Se sim, 
quais são os locais? Favor citar.

6° Ainda no ano de 2015 questionamos se o programa Municipal 
de educação e redução de riscos que estava sendo desenvolvido em parceria 
com a secretaria de Educação já estava sendo finalizado. Oito anos após esse 
plano já foi finalizado e colocado em prática? Citar exemplos.

7° Existe algum sistema de alerta de tempestades à população que 
reside nas áreas de risco, principalmente as ribeirinhas do Município? Em caso 
positivo, de que forma é feito esse aviso, quantas pessoas chegam a ser 
informadas das possíveis tempestades e como é feita a divulgação? 
Exemplificar.

8° Durante o ano, quais são os trabalhos realizados pela Defesa 
Civil do município pela cidade? Exemplificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de janeiro de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


